



空家条例ってどんなもの？

この条例の制定により、空家等対策計画の策定、協議会の設置など空家対策の実施に必要な事項が定められました。

津山市は法律と条例に基づいて、適切な管理が行われていない空家の所有者等に対して助言・指導など必要な措置を行い、また、良質な空家については利活用を促すことで住みよいまちづくりを推進していきます。

《空家等に関するお問い合わせ先》

- 適切な管理が行われていない空家等のご相談は
環境生活課 Tel.32-2055 へ
- 移住・定住者向けの空家等の売買・賃貸借のご相談は
仕事・移住支援室 Tel.24-3633 へ

「空家等対策の推進に関する特別措置法」の施行に伴い、空家等の適切な管理及び活用の促進を図るため、必要な事項を「津山市空家等の適切な管理及び活用の促進に関する条例」で決めました。

「増える空家に対策を」 空家条例を制定

《厚生委員会での質疑》

問 所有者等がわからない空家への対応はどうするのか。

答 所有者等の把握に関しては税担当部署と連携しながら、把握に努める。また対策協議会には建築や法律の専門家もおり、よく協議をしながら対応していきたい。



討論

各常任委員会での審査結果を受けて、反対意見を述べました。

TPPの参加に対して

一刻も早く意見をあげるべき

日本共産党津山市議団 美見みち子
TPPが発効されると、農林水産業、医療、雇用、消費生活、食品の安全等々に深刻な影響が起ることが懸念される。今議会で採択し、一刻も早く国に意見をあげるべきである。

また、マイナンバーに関する一般会計予算については、プライバシー侵害、個人情報流出の恐れがあることから不備あるなかでの実施は延期すべきとの立場から反対する。

勝手な解釈で変えず、憲法のルールに従うのが立憲主義だ

緑風会 秋久憲司

安全保障の問題は国民主権、恒久平和主義などの基本原理に関わるものであり、憲法改正手続によりならず、政府の勝手な解

釈により変更することは許されない。よって、立憲主義の立場から安全保障関連法に関する請願2件に賛成する。

そのほか、今回提案されたグラスハウス修繕費については、年次計画をたて当初予算で示すべきものであり、今後の対応も含め、執行部のしっかりとした事業精査をお願いしたい。

請願者の市民目線の活動を理解いただき、適切な判断を

津山新星会議 竹内邦彦
請願第5号について、提出の経緯、費用対効果等を理由として総務文教委員会是不採択との判断だが、スポーツ施設の充実、まちおこしなど請願が意図する内容はいけないものではないはずである。

また今回の請願に当たって6315名の署名活動もおこなっており、このような請願者の市民目線の活動も理解いただき、本会議での適切な判断をお願いしたい。